



Le foyer des élèves fait sa rentrée!

publié le 14/10/2022

Descriptif :

Le foyer a fait sa rentrée ! Un babyfoot est arrivé !

Le foyer des élèves s'aménage cette année ! Grâce au financement du F.S.E. un babyfoot est arrivé ce matin ! Tous les élèves peuvent profiter de cet espace.



Ce lieu de détente et d'échange va évoluer tout au long de l'année ! En effet, les élèves du CVC vont s'investir dans son aménagement et son équipement : jeux de société, puzzles, lecture, musique, coloriages...

Nous vous tiendrons au courant !!!

Mme Appercé, CPE